

APPLICATION FOR BARE-BOAT CHARTER REGISTRY DEMANDE D'IMMATRICULATION POUR L'AFFRÈTEMENT COQUE NUE

NOTE:

This application must be completed and signed by the Bare-boat Charterer who is also known as the Authorized Representative. If the Bare-boat Charterer is a corporation, this application must be made under the seal of the corporation or by the company resolution.

REMARQUE:

Cette demande doit être complétée et signée par l'affrèteur coque nue qui est aussi connu comme le Représentant autorisé. Lorsque l'affrèteur est une personne morale, la demande doit porter le sceau de celle-ci ou doit être faite par la résolution de la personne morale.

VESSEL NAME AND PORT OF REGISTRY - NOM DU BÂTIMENT ET PORT D'IMMATRICULATION

I/We wish to apply for the name: Je veux (nous voulons) faire une demande pour le nom:

1st choice / 1er choix _____ Name of vessel requested - Le nom proposé pour le bâtiment	3rd choice / 3ième choix _____ Name of vessel requested - Le nom proposé pour le bâtiment
2nd choice / 2ième choix _____ Name of vessel requested - Le nom proposé pour le bâtiment	_____ * Intended Port of Registry - Port d'immatriculation prévu

* Ports of Registry (Choose one) - Port d'immatriculation (Choisissez-en un)
 St. John's, NF; Halifax, NS; Charlottetown, PE; Ottawa, ON; Toronto, ON; Montréal, QC; Québec, QC; Vancouver, BC; Victoria, BC; Prince Rupert, BC

FOR DEPARTMENT USE ONLY - RÉSERVÉ À L'USAGE DU MINISTÈRE SEULEMENT

Forwarded by: / Envoyée par : _____	The proposed name is hereby approved / Le nom proposé est, par les présentes, approuvé _____	
_____ Registrar - Registraire	<input type="checkbox"/> Fee Paid / Droit payé	Ref. No. - N° de réf. _____ I.D. No. - N° d'ID _____
Date (dd-mm-yyyy / jj-mm-aaaa) _____	For the Chief Registrar (CSA, 2001 s.44) / Pour le Registraire en chef (LMMC, 2001 a.44) _____	Date (dd-mm-yyyy / jj-mm-aaaa) _____

PARTICULARS OF VESSEL - RENSEIGNEMENTS SUR LE BÂTIMENT

Official Number - Numéro matricule	IMO - OMI		
Name of vessel - Nom du bâtiment			
Propulsion <input type="checkbox"/> Self-propelled / Autopropulsé <input type="checkbox"/> Sail / Voile <input type="checkbox"/> Auxiliary / Auxiliaire <input type="checkbox"/> None / Aucune	Method of Propulsion / Mode de propulsion	Gross tonnage - Jauge brute	Net tonnage - Jauge nette
Length - Longueur (m.cm)	Breadth - Largeur (m.cm)	Depth - Creux (m.cm)	
Duration of Canadian Bare-boat Registry (maximum two years) / Durée de l'immatriculation canadienne de l'affrètement coque nue (maximum deux ans)	Type of vessel - Genre de bâtiment	Hull construction materials / Matériaux de construction de la coque	
Place of build (City) - Lieu de construction (Ville)	Province/State - Province/État	Country - Pays	

DETAILS OF EACH OWNER - RENSEIGNEMENTS SUR CHACUN DES PROPRIÉTAIRES

Full legal name(s) and address(es) - Nom(s) officiel(s) au complet et adresse(s)

DETAILS OF BARE-BOAT CHARTERER (Canadian address) - RENSEIGNEMENTS SUR L'AFFRÉTEUR COQUE NUE (Adresse canadienne)

Full legal name(s) and address(es) - Nom(s) officiel(s) au complet et adresse(s)

<p>NOTE: Once completed, this Application, along with the applicable documents and fee, are to be forwarded to: Transport Canada, Registry of Vessels, Marine Safety, 330 Sparks Street, Ottawa, ON K1A 0N8.</p> <p>Toll Free Telephone Number 1-877-242-8770</p> <p>Issued at / Délivré à _____ Place - Endroit</p> <p>_____ (Signature of Bare-boat Charterer) (Authorized Representative) (Signature de l'affrèteur) (Représentant autorisé)</p>	<p>REMARQUE: Faire parvenir cette demande dûment complétée, avec les documents applicables et les droits à: Transports Canada, Immatriculation des bâtiments, Sécurité maritimes, 330, rue Sparks, Ottawa, ON K1A 0N8.</p> <p>Numéro de téléphone sans frais 1-877-242-8770</p> <p>on _____ le _____ Date (dd-mm-yyyy / jj-mm-aaaa)</p> <p>_____ (Name of person signing) (Please print) (Nom de la personne signant) (en lettres moulées)</p>
---	---

Privacy Statement

The information you provide on this form is collected by Transport Canada for the purpose of registering your vessel. It is collected under the authority of section 43 of the **Canada Shipping Act, 2001**. The registration of your non-pleasure (commercial) craft is mandatory unless it is registered in a foreign state. The information will be held in the Department's Personal Information Bank entitled Canadian Register of Vessels (bank number DOT PPU 041). The information will be retained for 5 years after vessel is deregistered and then destroyed. Your information will be handled in accordance with the provisions of the **Privacy Act**. Instructions for obtaining your personal information are provided in Info Source, a copy of which is available in major public and academic libraries or on line at <http://www.infosource.gc.ca>. Please note that under section 76 of the **Canada Shipping Act, 2001**, a person may examine or obtain copies of any entries in the Register with respect to a vessel.

Déclaration sur la protection des renseignements personnels

Les renseignements personnels que vous fournissez sur ce formulaire sont recueillis par Transports Canada pour immatriculer votre bâtiment en vertu de l'article 43 de la **Loi sur la marine marchande du Canada, 2001**. L'immatriculation de votre bâtiment qui est autre qu'une embarcation de plaisance (commercial) est obligatoire à moins qu'il soit immatriculé dans un État étranger. Les renseignements recueillis seront conservés dans le fichier de renseignements personnels intitulé Registre canadien d'immatriculation des bâtiments (numéro de fichier MTC PPU 041) et seront traités conformément aux dispositions de la **Loi sur la protection des renseignements personnels**. L'information sera conservée pour 5 ans après que le bâtiment soit rayé et ensuite détruit. Les instructions à suivre pour obtenir vos renseignements personnels sont fournies dans Infosource, dont un exemplaire se trouve dans les principales bibliothèques publiques et universitaires ou en ligne à l'adresse suivante : <http://www.infosource.gc.ca>. Veuillez noter qu'en vertu de l'article 76 de la **Loi sur la marine marchande du Canada, 2001**, « toute personne peut, à l'égard d'un bâtiment, examiner les inscriptions sur le Registre ou en obtenir des copies. »